



La Lettre Capital Finance N°939 du 20 Juillet 2009
Page n° 3

EN BREF

Oridao se dote de 465 K Euros

Il y a six mois, Nicolas Reffé créait Oridao, fort d'une expertise dans la traçabilité acquise pendant une quinzaine d'années dans des groupes de luxe, de l'industrie et de l'agro-industrie. Aujourd'hui, il en demeure le principal actionnaire, à l'issue d'un premier tour de table. Le fonds régional de capital-investissement Soridec lui apporte 180 K Euros. Les réseaux de business angels Méditerranée Investissements, Arts & Métiers Business Angels et Melies portent le montant du tour à 465 K Euros. Ces fonds permettront à la jeune pousse montpelliéraine de développer une nouvelle application utilisant la technologie RFID, afin d'assurer la traçabilité des marchandises et des biens. Cette puce doit générer une réduction des coûts ainsi qu'une flexibilité dans son déploiement.

Conseils juridiques : investisseurs : Méditerranée Investissements : Askesis (Yves Larue) ; Melies : Lexiateam (Marie-Odile Lamoureux Bayonne) ; société : Asera (Eric Thieulin)

Tous droits réservés - Les Echos 2009